



---

Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

## **Neuer Tempo-30-Abschnitt im Bereich der Ernst-Reuter-Schule**

**Haßloch, den 26.11.2021**

Sehr geehrte Damen und Herren,

ein lang gehegtes Anliegen von Eltern und Lehrkräften ist in Erfüllung gegangen: Die zulässige Höchstgeschwindigkeit in der Pestalozzistraße im Bereich zwischen Sankt-Ulrich-Straße und Martin-Luther-Straße wurde reduziert und jetzt als Tempo-30-Abschnitt ausgewiesen. Die Gemeinde hatte schon mehrfach versucht, im besagten Bereich eine Geschwindigkeitsreduzierung durchzusetzen, was in der Pestalozzistraße aufgrund ihrer Verkehrsbedeutung nicht einfach war. Bei Maßnahmen an der Straße ist der Landesbetrieb Mobilität mit einzubeziehen, der die Ausweisung von Tempo 30 zuletzt mit der Begründung abgelehnt hatte, dass der Eingang zur Ernst-Reuter-Schule nicht an der Pestalozzistraße liege und daher in dem Bereich keine Verkehrsberuhigung für erforderlich gehalten werde.

Die Schulleitung sieht das anders. „Zahlreiche Kinder erreichen die Ernst-Reuter-Schule über die Pestalozzistraße. Ob der Eingang zur Schule nun direkt an der Pestalozzistraße oder in der angrenzenden Querstraße liegt, macht für uns keinen Unterschied“, so Nicole Ihrig. Tempo 30 sorgt für eine Geschwindigkeitsreduzierung im Schulbereich und das wiederum trägt zum Schutz der Schülerinnen und Schüler bei. Daher hat die Gemeinde in Eigenregie den Bereich zwischen Sankt-Ulrich-Straße und Martin-Luther-Straße zum Tempo-30-Abschnitt erklärt und über den Bauhof entsprechende Schilder anbringen lassen. „Den LBM haben wir über diese Maßnahme in Kenntnis gesetzt. Bisher wurde dem Vorgehen nicht widersprochen“, so Bürgermeister Tobias Meyer, der an dieser Stelle ein Handeln für notwendig hielt, bevor mal etwas passieren sollte.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann  
Pressestelle Haßloch  
Tel.: 06324-935 377